

Möhringen feiert wieder

Die Festgemeinschaft Möhringen plant zum vierten Mal zwei Festtage auf dem Oberdorfplatz

■ MÖHRINGEN

Die 4. Auflage von „Möhringen feiert“ findet am Samstag, 20., und Sonntag, 21. Juli, wieder auf dem Oberdorfplatz statt. Veranstalter ist die Festgemeinschaft Möhringen mit ihren 13 Mitgliedsvereinen. Alle aus Möhringen, Fasanenhof, Sonnenberg und Umgebung sind herzlich eingeladen mitzufeiern.

Am Samstag startet das Bühnenprogramm um 14 Uhr mit verschiedenen Tanz- und Musikdarbietungen. Abends sorgt die Led. Züblin Band für Partystimmung, bei der das Cocktailangebot obligatorisch ist. Um 22.30 Uhr beendet ein Feuermagier mit einer spektakulären Show den Abend.

Der Sonntag beginnt um 10.30 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst.

Anschließend wird wieder ein unterhaltsames Bühnenprogramm stattfinden, bis das Fest um 19 Uhr endet.

An beiden Tagen wird es einen großen Kinderbereich geben, mit Spielmöglichkeiten von Mobifant, Geschichtenerzählern, Kinderschminken, Torwandschießen, Streichelzoo und vieles mehr.

Eine weitere Attraktion ist die beliebte Tombola mit zahlreichen Gutscheinen der Möhringer Fachgeschäfte und Restaurants. Es winken attraktive Hauptpreise – ein Hubschrauberflug, eine Baumhausübernachtung und ein Tandem-Fallschirmsprung. Selbstverständlich gibt es durchgängig ein reichhaltiges kulinarisches Angebot an Speisen und Getränken. *red*



Der Oberdorfplatz wird am 20. und 21. Juli wieder zum Festplatz bei „Möhringen feiert“. Foto: z/ Thomas Santamaria